

Ressort: Auto/Motor

Malaysia: Bus stürzt in Schlucht - Mindestens 20 Tote

Kuala Lumpur, 21.08.2013, 15:20 Uhr

GDN - Bei einem schweren Busunglück in dem malaysischen Bundesstaat Pahang sind am Mittwochnachmittag (Ortszeit) mindestens 20 Menschen getötet worden. Der Bus, der Dutzende Passagiere befördert haben soll, sei eine 60 Meter tiefe Schlucht hinuntergestürzt, nachdem er von der Straße abgekommen war.

Laut örtlichen Medienberichten sollen sich zum Zeitpunkt des Unglücks 49 Menschen an Bord des Busses befunden haben, 16 seien zum Teil schwer verletzt gerettet worden. Die Rettungskräfte vor Ort befürchten, dass die Zahl der Todesopfer weiter steigen könnte, hieß es in den Berichten weiter. Warum der Bus von der Straße abkam, ist zur Stunde noch unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-20111/malaysia-bus-stuerzt-in-schlucht-mindestens-20-tote.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com